

---

# Recibirá Oaxaca histórico Festival Internacional de Surf 2019

- Del 26 de octubre al 10 de noviembre, el Estado será sede de tres eventos, entre ellos los Juegos Nacionales de Surfing



En conferencia de prensa, Israel Benítez Morteo, subdirector de Calidad para el Deporte de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, señaló que para la CONADE es un gusto trabajar en sinergia con grandes eventos deportivos.

**Autor**  
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

**Fecha de publicación**  
23 de octubre de 2019

**Categoría**  
Comunicado

Las costas de Oaxaca recibirán del 26 de octubre al 10 de noviembre, el Festival Internacional de Surf 2019, en el que se realizarán los Juegos Nacionales de Surfing, el torneo de la Asociación Latinoamericana de Surfistas Profesionales (ALAS) y el Curso Internacional para Jueces y Árbitros, impartido por la Federación Internacional de Surfing (ISA, por sus siglas en inglés).

En conferencia de prensa, Israel Benítez Morteo, subdirector de Calidad para el Deporte de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, señaló que para la CONADE es un gusto trabajar en sinergia con grandes eventos deportivos, como será el Festival Internacional de Surf 2019.

“Es un privilegio que México ya tenga atletas de calidad importante, como Jhony Corzo, campeón mundial 2017, y Ana Laura González, que están buscando una clasificación olímpica, lo cual no es nada fácil.

“Pero en esta administración, por instrucciones de nuestra directora, nos trazamos metas para buscar medallas olímpicas, con la mentalidad que nuestra directora general tuvo en su carrera deportiva, al

ganar medallas para nuestro país, es la misma mentalidad que tenemos para apoyar al deporte de México”, destacó Benítez Morteo.



Los escenarios para el Festival serán las playas oaxaqueñas de Zicatela, Zipolite, La Punta, Puerto Angelito y Playa Manzanillo, en Puerto Escondido.

Por su parte, Gerardo Lagunes, presidente de la Federación Mexicana de Surfing, señaló que en los Juegos Nacionales competirán categorías mayores, infantiles y juveniles.

“Son siete campeonatos, porque el surfing tiene muchas modalidades, el de tabla corta, tabla larga o longboard, bodyboard, stand up paddle (surfing con remo), kneeboard (surfing de rodillas), skimboard

(que se practica en la orilla de la playa) y por primera vez, el surfing adaptado, que está tomando fuerza a nivel nacional”, detalló.

Lagunes resaltó que, hasta el momento, hay registrados 549 participantes, para los Juegos Nacionales de Surfing, 128 mujeres y 421 hombres, de 14 equipos estatales y un equipo de mexicanos en el exterior.



“No tiene precedente este número, a nivel mundial, difícilmente hay un evento con más de 300 atletas”, compartió.

Agregó que al campeonato profesional ALAS hay inscritos hasta el momento, 84 surfistas: 34 extranjeros y 50 mexicanos.

“El evento ALAS ayuda a los atletas mexicanos a generar ranking en el continente, que nos sirve en el proceso de clasificación para Juegos Centroamericanos y Panamericanos, además, al ser un evento profesional, reparte una bolsa de 35 mil dólares en premios, en diferentes modalidades”, comentó.

En tanto que, Montserrat Aragón Heinze, directora de la Comisión Estatal de Cultura Física y Deporte (Cecude), destacó que Oaxaca será el primer estado del país y del mundo, en tener un festival de tal magnitud.



“Ahora esta hermosa disciplina es olímpica, se viene la ruta de unos Juegos Olímpicos Tokio 2020 y estamos trabajando en todos los deportes; pero saber que el surf ya está ahí, nos inspira, porque Oaxaca tiene antecedentes importantes en materia de surfing”, dijo.

Como invitado de honor a esta presentación asistió Jhony Corzo, campeón mundial 2017 de la disciplina, quien agradeció a las autoridades por hacer posible un evento de esta magnitud, en su natal Puerto Escondido.

“Es un gran evento, 549 atletas es un número increíble, será un orgullo ser local, originario de las playas donde será el evento y me siento orgulloso de formar parte de la selección de Oaxaca, será una gran convivencia con los otros estados de México”, compartió el surfista de 20 años.

A la presentación se dieron cita Oscar Juanz Roussell, subdirector de Cultura Física de la CONADE; José Antonio Hernández, coordinador general de la representación de Oaxaca en la Ciudad de México; Ana Laura González, seleccionada nacional y Daniel Gómez, seleccionado nacional de surfing adaptado.

